

## Résultats de l'appel bilatéral à projets 2022 entre le F.R.S-FNRS et le « NSTC » (Taiwan)

Le Fonds de la Recherche Scientifique - FNRS (F.R.S.-FNRS), en partenariat avec « **The National Science and Technology Council - NSTC** » (Taiwan), est heureux d'annoncer les résultats issus de l'appel lancé en janvier 2022 dans le cadre de l'instrument dénommé « PINT-BILAT-M » (projets bilatéraux de mobilité de recherche).

Trois candidatures ont été soumises à des procédures d'évaluation par le F.R.S.-FNRS et par le « NSTC » (Taiwan) et les agences ont conjointement sélectionné deux projets pour financement dont vous trouverez les détails dans le tableau repris ci-dessous.

Chaque équipe financée par le F.R.S.-FNRS recevra un montant maximum de 15.000 € sur une période de deux ans afin de financer notamment des voyages, des workshop/congrès scientifiques et, éventuellement, des frais de fonctionnement. Les projets seront réalisés en collaboration avec des équipes taiwanoises qui seront financées, quant à elles, par le « NSTC » (Taiwan).

Noms des candidats et institutions	Titre du projet
<b>FISCHER Valentin / LIN Chien-Hsiang</b> Université de Liège / Academia Sinica	<i>Using 3D shape and machine learning approaches to understand the relationship between phylogeny, morphology and biodiversity in fish otoliths.</i>
<b>SOARES FRAZÃO Sandra / CAPART Hervé</b> Université Catholique de Louvain / National Taiwan University	<i>Optimizing mitigation strategies for buildings and infrastructure exposed to flood and seismic hazards.</i>